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1) Ukraine – Appel d’aide en urgence – Programme PAUSE 

 

Le programme PAUSE met en place un appel d’urgence, qui est une aide financière 

d’urgence afin de financer les séjours d’un chercheur/chercheuse et sa famille pour une 

durée de 3 mois. 
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2) Recrutement d'un PU pour l'année 2022 

Un PU sera recruté à « l’ENSAIT ». Le ministère donne la possibilité de le faire en interne.  

Le candidat doit avoir une ancienneté d’au moins 10 ans dans l’établissement. Le candidat 

doit déposer son dossier sur GALAXIE. Deux rapporteurs sont désignés par le conseil 

académique. Après l’avis des rapporteurs, se tiendra la délibération du conseil académique. 

Transmission à la section CNU, puis au bureau CNU deux rapporteurs sont désignés. L’avis 

CNU est ensuite transmis au chef de l’établissement, qui sollicite le recrutement. Le comité 

d’audition reçoit les candidats et l’établissement établit la liste des candidats dont la 

nomination est proposée.  

Ce recrutement est validé par le CA. Ce poste ne va pas libérer de support de MCF, il est 

indiqué que le poste sera fléché sur la section 61. Un seul poste PU pour 2021 et aucun 

poste est prévu pour 2022. Les petits établissements sont « servis » une seule fois. Il s’agit 

donc plus d’une promotion interne, que d’un recrutement. Il n’est pas nécessaire d’effectuer 

un profil de poste. L’objectif est d’équilibrer les recrutements dans les trois groupes. 

 

 
 
 
 



 
 
3) Organisation de l'évènement "30 ans du GEMTEX" 
 
L’objectif est d’organiser des conférences ouvertes pour tout type de public. Des visites 
seront prévues, elles pourront être guidées par des enseignants chercheurs. Des rendez-
vous B to B seront organisés également. Il faut prévoir de budgétiser l’évènement.  
 
La 1er journée sera pour un public déterminé, afin d’établir des conférences sur un sujet 
pointu qui permettra ensuite d’échanger en B to B pour mettre en place des contrats 
industriels. 
Lors de la 2eme journée, la cible prioritaire est plus universitaire (Université de Lille). On 
peut aborder des sujets moins en détails. L’objectif est de pouvoir « séduire » des 
collaborateurs universitaires, pour contractualiser des financements de thèse par exemple. 
 
Le vendredi matin sera davantage centré sur les doctorants, mais également ouvert aux 
industriels afin de faire découvrir les thèses CIFRE. 
 
Il faut relancer le service des études pour bloquer les 2 jours dans les emplois du temps, afin 
que les techniciens et les enseignants soient disponibles.  
 
 
Invitation à faire : 
Université de Lille, inviter tous les directeurs d’unité de recherche (VP recherche, école 
doctorale etc).  



Université de Valenciennes 
Toutes les universités de la région 
Le Conseil Régional… 
 
Un Fichier va être créé, puis partagé afin que tout le monde puisse intégrer ses contacts.  
 

 
 

 



4) Bilan sur les indicateurs EC et la bibliométrie en 2021 
 
Les dernières réponses sont reçues depuis le 28/02. Il y a un taux de réponse de 94%. 
Les publications sont constantes pour les HDR mais une baisse est constatée pour les non 
HDR. Il y a moins de publications sur la période des confinements, car pour écrire il faut de 
l’expérimental qui ne pouvait se faire avec la fermeture de l’établissement et donc des 
ateliers/laboratoires. Plusieurs publications sont faites, avec au moins 7 auteurs. Le groupe 
MTP est en cours de transition (changement de statut MCF à PU, départ en retraite à venir, 
enseignants chercheurs ayant d’autres responsabilités). La valorisation des recherches repart 
à la hausse pour tous les groupes, malgré une baisse en 2020.  Il est prévu l’utilisation de 
SAMPA pour les publications.  
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5) Bilan des projets privatifs avec des contrats signés 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



6) Nouveaux projets (collaboratifs, allocations régionales, CIFRE, ...) depuis septembre 
2021 
 
La question se pose sur la place du GEMTEX, comme coordinateur pour les projets ANR ? 
Il faut prévoir l’augmentation des salaires des doctorants dans les budgets. Il est constaté 
que davantage de projets sont déposés, le confinement a permis aux enseignants chercheurs 
de rédiger davantage de projets. 
 
Il faut alerter Hubert sur l’implication prévue des techniciens, sur les projets qui sont 
déposés. Tous les responsables, après que le projet soit accepté, doivent faire apparaitre 
l’implication des techniciens dans le projet. 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 















 
 
 
7) Questions diverses 
 

Point SYNCHRO : il est possible d’intégrer AURION, mais cela ne sera pas utilisé. Toutes les 

activités qui ne sont pas en lien avec le projet, elles devront être indiquées dans la catégorie 

« autres activités ». 

 

FIN DU CLG. 


